

Josep Garcia



PARETS

11.000 visitantes en la Fira del Medi Ambient

Cerca de unas once mil personas, según ha informado la organización, han visitado este fin de semana pasado la VI Fira del Medi Ambient Eco Vallès, celebrada en Paret del Vallès. La cifra supera la de la anterior edición cifrada en unas 7000 personas. La feria

está organizada por la concejala de Medi Ambient, presidida por **Francesc Juzgado**. El concejal, esta semana, se muestra muy satisfecho con el resultado que atribuyó a las mejoras en las infraestructuras.

Las principales novedades de este año han sido la ampliación

de la feria a dos jornadas y la llegada de la primera etapa del Rallie Solar Internacional 2002. En esta edición una setenta de expositores han estado presentes en la muestra distribuidos en tres ámbitos: empresas dedicadas a medio ambiente y energías alternativas, educación ambiental y artesanos.

La inauguración de la muestra fue a cargo del alcalde del Municipio, **Joan Seguer** y de **Antoni Fogué**, responsable del Area de Medi Ambient de la Diputació de Barcelona. En la misma ha tenido un destacado protagonismo la Escola de Medi Ambient del municipio.

A lo largo de los dos días se programaron diversas actividades complementarias como charlas, coloquios, espectáculos de carácter medioambiental, talleres y juegos.

La feria de este año se presentó la semana pasada en un acto celebrado en la Escola de Música y que fue a cargo del doctor en Ciencias Ambientales, **Martí Boada**. **RdV**

GRANOLLERS

Dimas inaugura una tienda de ropa de segunda mano

La entidad de economía social, Dimas, inaugura este viernes en Granollers "El penjador", la primera tienda de ropa de segunda mano de calidad. La tienda, en la que también pueden encontrarse otros objetos de segunda mano, está situada en el número 83 de la Avenida Sant Julià, en unas dependencias cedidas recientemente por el Ayuntamiento de Granollers. La Asociación Dimas, que cuenta con una decena de personas trabajando en Granollers, está dedicada a la reinserción laboral y social de personas con especiales problemas en este ámbito. La inauguración de la tienda se realizará a partir de las 20,15 horas. **RdV**

CÀNOVES I SAMALÚS

La consellera inaugura la escuela ocho meses después de su puesta en marcha

Las nuevas escuelas de Cànoves i Samalús, oficialmente en marcha desde el pasado mes de septiembre, fueron inauguradas este sábado por la Consellera d'Ensenyament **Carme Laura Gil** que visitó las instalaciones junto a la alcaldesa, **Loreto Romero** y miembros de la corporación. Al final del acto protocolario los escolares fueron obsequiados con un refrigerio. Este fue uno de los actos destacados de la fiesta mayor de Cànoves, la primera de la comarca. El mismo sábado también fue presentada la nueva bandera del municipio que inmediatamente fue izada en el mástil previsto para tal efecto. El acto de presentación de la bandera fue acompañado por la Coral Les Veus del Poble. También, a lo largo de la fiesta mayor,

se han llevado a cabo otras diversas actividades como el homenaje a la tercera edad o la misa en honor a Sant Muç, que sufrió de un problema de organización al coincidir en horario con la inauguración de las escuelas. El domingo el grupo barcelonés Gavina cerró la Festa Major con una cantada de havaneras. En este concierto se estrenó la pieza de su último disco "Si jo tingués una barca", basado en un poema de **Francisco Barbachano**, habitual colaborador de esta revista. **RdV**

CARDEDEU

Suben las tasas con el fin de "revitalizar el Mercado Municipal"

Otro punto aprobado con el rechazo de la oposición fue la modificación de la tasa por ocupación del Mercado Municipal. La nueva tarifa general será de 33.094 pesetas por parada. En el caso de disponer de cámara frigorífica, el comercio en cuestión deberá pagar 10.163 pesetas, y en el caso de contar con un conducto de gas, 1.803 pesetas. Esta medida, afirman, se suma a los esfuerzos llevados a cabo por la Regiduría de Promoción Económica para revitalizar este espacio comercial, cuya actividad ha disminuido durante los últimos años debido al incremento de tiendas que permanecen cerradas en lugar de abrir sus puertas al público. Precisamente el Gobierno Municipal cree que el mencionado aumento de las tasas servirá para solucionar este problema. Para dinamizar el Mercado Municipal el Ayuntamiento llevará a cabo un análisis de viabilidad del recinto en colaboración con el área de Promoción Económica de la Diputación. De esta manera, se podrán llevar a cabo acciones más concretas que permitan recuperar el mercado. El estudio se encargará este mismo mes y tendrá un período de ejecución de seis meses. **O. S.**

MONTMELÓ

Se constituye una plataforma para paliar el trazado del TAV

El pasado martes 4 de junio se constituyó una plataforma, formada por las entidades sociales y los partidos políticos del pueblo, para hacer frente al trazado del TAV propuesto por el Ministerio de Fomento. A la espera de que salga a exposición pública la propuesta del trazado definitivo por la comarca, que se está retardando pero podría salir antes del verano, se quiere llevar a cabo la máxima presión para minimizar el impacto del TAV en Montmeló. La alternativa con más apoyos, tras desestimar el Ministerio y el Consell Comarcal el paso del TAV paralelo a la autopista A-7, sería pedir el soterramiento de la línea del AVE y de las líneas de cercanías a lo largo de 1'5 Km, desde la altura de la fábrica Farmhispania hasta pasado el río Congost (por debajo) y la montaña de Les Tres Creus.

En la reunión para la creación de la plataforma, a la que asistieron unas sesenta personas representando a las entidades del pueblo, se acordó comunicar a los Ministerios de Fomento y Medio Ambiente y a la Generalitat la constitución de dicha plataforma, así como el total desacuerdo de sus integrantes con el paso de la línea del TAV sin soterrar por el núcleo urbano. También se acordó llevar a cabo acciones para informar y movilizar a la población y de denuncia pública, como colocar plafones informativos en la feria de entidades organizada por el Consell de Solidaritat para mañana sábado o pancartas reivindicativas el día del Gran Premio de Motociclismo.

Por parte del Ayuntamiento, el concejal de Hacienda y Promoción Económica **Jesús Martínez Delicado**, informó que, además de la moción de rechazo aprobada en marzo, ya se había pedido la constitución de una mesa de negociación con representantes de la Generalitat, el Ministerio, el Consell Comarcal y el Ayuntamiento. **M.C.**